

Oberösterreich radelt zur Schule – Jetzt mitmachen!

Mit 20. März startete wieder die kostenlose Mitmach-Aktion „Oberösterreich radelt zur Schule“. Unter dem Motto „woom2school“ haben Kinder und Jugendliche bis 6. Juni die Möglichkeit, Radkilometer für „Oberösterreich radelt“ zu sammeln und viele spannende Preise zu gewinnen. Die Kampagne soll dazu motivieren, möglichst viele Wege mit dem Rad zurückzulegen – ob in der Freizeit oder am Weg zur Schule.

Mit dabei ist auch das Europagymnasium Auhof in Linz, das bereits 2022 bei der Aktion gewonnen hat. „Die Teilnahme an ‚Oberösterreich radelt zur Schule‘ ist nicht nur eine Möglichkeit, die eigene Gesundheit zu fördern und einen Beitrag zum Umweltschutz zu leisten, sondern ist auch eine Gelegenheit, wichtige soziale und persönliche Kompetenzen zu entwickeln,“ sagt Lehrer Andreas Roth.

Auch der Radbeauftragte des Landes Oberösterreich, Dorian Vavti, ist überzeugt, dass Kinder davon profitieren, wenn sie Alltagswege umweltfreundlich zurücklegen: „Mit dem Rad in die Schule zu fahren, bedeutet für mich Freiheit und Freude und das bleibt einem ein Leben lang. Außerdem zeigen Studien, dass Kinder, die mit dem Fahrrad in die Schule fahren, dem Unterricht besser folgen und sich länger konzentrieren können.“

Tolle Preise

Alle Klassen, die gemeinsam mehr als 1.000 Radkilometer zurücklegen, nehmen an der Verlosung von Klassenpreisen teil. In Oberösterreich werden 500 Euro, 300 Euro und 200 Euro für die Klassenkasse verlost.

Außerdem gibt's für alle, die mehr als 50 Radkilometer zurücklegen ein „woom NOW“ Bike zu gewinnen. Die aktivste Schule und die aktivste Newcomer-Schule in Österreich erhält als Bundespreis die Aufstellung eines Pumptracks. Österreichweit werden 50 Euro-Gutscheinodes für Fahrradzubehör von woom für Klassen und ein „woom UP“ verlost.

So funktioniert's

Schulen können sich auf oberoesterreich.radelt.at als Veranstalter registrieren und Klassen als Unterveranstalter anführen. Dann einfach Radkilometer eintragen und mit etwas Glück gewinnen!

Die Aktion „Oberösterreich radelt“ wird vom Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie (BMK) im Rahmen der Initiative „klimaaktiv mobil“ und dem Bundesland Oberösterreich getragen, mit dem Ziel, den Radverkehrsanteil in Oberösterreich nachhaltig zu steigern.

Mehr Informationen gibt es unter <https://oberoesterreich.radelt.at/>.

Foto: Diese Klasse des Europagymnasiums Linz Auhof gehörte bereits zu den Sieger:innen der Aktion. Credit: Europagymnasium Linz Auhof